

LA COMPENSATION HUMAINE FACE A LA LUMIÈRE

Homme de la Terre,

Es- tu conscient que **jamais** tu ne pourras compenser ce que la LUMIÈRE

T'a continuellement donné ?

Cette aide perpétuelle aurait dû te permette de progresser joyeusement vers les sommets et d'atteindre un niveau d'évolution respectable, conformément à la loi d'évolution ascendante présente et active dans toute la Création.

Visiblement, il n'en a pas été ainsi car cette aide n'a absolument pas été reconnue à sa juste valeur malgré que le DON DE RECONNAÎTRE DIEU dans ses œuvres a été implanté dans chaque âme humaine sans exception.

Face à cette triste réalité, l'homme va devoir faire preuve de beaucoup plus d'humilité s'il veut continuer à recevoir cette AIDE que la lumière tient toujours prête au-dessus de lui.

Désormais, celle-ci n'affluera seulement que vers ceux qui s'efforceront honnêtement de poursuivre leur évolution avec le ferme vouloir de respecter les Lois de la Création,

Lois qu'il est grand temps de RECONNAÎTRE ET D'APPLIQUER en y conformant sa vie.

LE FILS DE L'HOMME n'est-il pas venu pour instruire le monde de leur inestimable valeur ainsi que JÉSUS NOUS L'AVAIT ANNONCÉ

« Mais quand viendra l'esprit de vérité, il vous apportera toute la vérité »

Alors sans parler de COMPENSATION de notre part vis-à-vis de la LUMIÈRE, apportons en HUMILITÉ notre FIDÉLITÉ,

Contribuons par nos pensées et notre attitude à ce que l'authentique

RECONNAISSANCE DE DIEU gagne peu à peu le cœur des hommes.